



UNE ELECTION PAS COMME LES AUTRES

publié le 11/10/2017

Descriptif :

Ce mercredi 04 octobre avaient lieu les élections de délégués des 4A.

Théo Virumbrales, candidat, avait décidé de jouer le jeu et s'était vêtu pour la circonstance, entraînant avec lui son suppléant, Raphaël Mourot.

Ce mercredi 04 octobre avaient lieu les élections de délégués des 4A.

Théo Virumbrales, candidat, avait décidé de jouer le jeu et s'était vêtu pour la circonstance, entraînant avec lui son suppléant, Raphaël Mourot.



Ils ont donc été élus à une majorité écrasante, devant Charlotte Boissinot et Laureen Chasseriaud, sa suppléante.



Les deux candidats élus se sont ensuite congratulés devant toute la classe.

 elections_4a (PDF de 697.4 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.